



Pressestelle, Ansprechpartner: Marcel Roßmann, Rathausplatz 1, 67454 Haßloch

Der Landkreis Bad Dürkheim präsentiert sich auf der Bundesgartenschau Die Haßlocher Musikschule ist Teil des Programms

Haßloch, den 30.05.2023

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Landkreis Bad Dürkheim präsentiert sich vom 12. Juni bis zum 14. Juni 2023 im Pavillon der Metropolregion Rhein-Neckar auf der Bundesgartenschau in Mannheim. Unter dem Motto „Landkreis Bad Dürkheim – Nachhaltigkeit trifft Tradition“ möchte der Landkreis aktuelle Projekte, Entwicklungen und Akteure präsentieren. Die Vorstellung des Landkreises erfolgt an drei Thementagen, an denen die Schwerpunkte „Umwelt und Gewässer“, „Bildung und Kultur“ sowie „Klima und Mobilität“ anhand von Plakaten, Vorträgen, Präsentationen, Mitmachaktionen und in Gesprächen näher beleuchtet werden sollen.

Die Haßlocher Musikschule ist an gleich zwei Tagen vor Ort und wird neben der Musikschule Leiningerland (in Zusammenarbeit mit dem Leininger Gymnasium) sowie der Big Band des Werner-Heisenberg-Gymnasiums den Landkreis musikalisch repräsentieren. Ihren ersten Auftritt absolviert die Haßlocher Musikschule am 12. Juni zwischen 12:00 und 14:00 Uhr. Die Veeh-Harfen-Gruppe wird an dem Tag Stücke aus dem „Musikalischen Naturgarten“ von Liselotte Blinn, sowie Schlager zum Thema Pflanzen und Liebe präsentieren. Man orientiert sich damit am Motto des Tages, der unter dem Titel „Umwelt und Gewässer“ steht.

Ein weiterer Auftritt der Musikschule ist am 14. Juni vorgesehen. An dem Tag setzt das Akkordeonorchester ab 17:00 Uhr einen musikalischen und schwungvollen Schlusspunkt der insgesamt dreitägigen Präsentation des Landkreises. Auch der Beigeordnete Thomas Götz wird an dem Tag den Stand des Landkreises im Pavillon der Metropolregion besuchen und die Musikschule als Zuschauer unterstützen. „Es freut mich, dass die Musikschule die Gelegenheit hat, mit gleich zwei Auftritten ihre Qualität und ihr Können im Rahmen der Bundesgartenschau unter Beweis zu stellen“, so Thomas Götz. Karten für den Besuch der Bundesgartenschau sind übrigens auch in der Haßlocher Tourist-Information in der Gillergasse 14 erhältlich.

Über eine Bekanntmachung in Ihrem Medium würden wir uns freuen.

Mit den besten Grüßen

Marcel Roßmann
Pressestelle Haßloch
Tel.: 06324-935 377